



関小だより

第2号

令和6年4月30日

(5月号)

亀山市立関小学校

校長 草川 裕美子

学校教育目標：じぶんで なかまと ふるさどから 学ぶ 夢豊かに しあわせに

5月を目の前に！

4月、それぞれの学年、232人一人ひとりそれぞれの新たなスタートを切りました！

4月8日(月)の始業式・9日(火)の入学式から3週間が経ちました。朝の登校時、1年生の子たちの元気よく気持ちの良いあいさつがとても素敵だといううれしい声が届いております。

19日(金)には授業参観にて、それぞれの学年・学級の授業の様子を観ていただき、その後の学年懇談会にて担任より子どもたちの様子や大切にしたいこと、今後の取組等をお伝えさせていただきました。10日(水)から19日(金)は

Kameyama Study Weekとして、学年の始まりのこの時期だからこそ、学習規律・学習習慣の定着をめざしての取組を行いました。学年ごとに朝の学習では集中した漢字学習や静寂の中での読書タイムを行い、家庭学習については家庭学習の習慣の定着と合わせて、学年に応じた意欲向上に向けた自主学習の取組等を行いました。学年懇談会において、保護者の方から学習のきまりを守りながら集中して取り組む姿へのお声を頂きました。改めて、ご家庭との連携、お話をする場の大切さを感じたところです。引き続き、取組を進めてまいります。今後ご理解、ご協力よろしくお願いたします。

また、既にお知らせしておりますように、5月には1年生は全ご家庭、2年生以上はご希望のご家庭を対象に家庭訪問を実施いたします。限られた時間ですが、大切なつながる場として有意義なものとなるようにしたいと思います。よろしくお願いいたします。

さて、今日から連休の合間の3日間です。そして週末には後半の4連休に入ります。

健康、安全に留意され、楽しい連休となりますように。

連休明け、あかるい「おはよう！」を楽しみにしています。

関小学校校長 草川裕美子

「スクールカウンセラー」のお知らせ

★ 指定された木曜日(原則)

★ 北川 薫先生(本年度より)

ご相談になりたいことがございましたら、学校に申し出てください。

★ 5月～7月までの相談日時

5/9(木), 5/23(木), 5/30(木), 6/6(木), 6/20(木)
9:15～12:45

6/27(木), 7/4(木) 14:15～16:45

申込方法等につきましては先日配付のプリントをご参照ください。

5月の予定

日	曜	予定	PTA等
1	水	田植え(5年)	
2	木		
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	こどもの日	
6	月	振替休日	
7	火		
8	水		
9	木	耳鼻科検診1・2・3・5年 検尿2次(全学年) 委員会(56年)【教育相談】	
10	金	代表委員会(昼休み) 読み聞かせ開始(1・2年)	
11	土		PTA連合総会
12	日		
13	月	1年生を迎える会(関っ子集会)	
14	火		
15	水		
16	木	歯科検診(全学年)	
17	金		PTA部会
18	土		
19	日		
20	月	内科検診(1～3年) 家庭訪問(第1日)	
21	火	内科検診(4～6年) 家庭訪問(第2日)	
22	水	家庭訪問(第2日)	
23	木	家庭訪問(第2日)【教育相談】	
24	金	家庭訪問(予備日)	PTA執行委員会
25	土		
26	日		
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		【教育相談】
31	金	プール清掃(5・6年)予備6/3	

6月の主な予定

11日(火)プール開始 13日(木)委員会(5・6年)

20日(木)クラブ活動(4・5・6年)

5/27(月)～6/2(日)PTA地区集会

7日(金)フリー参観1～4限

健康診断実施中

毎年、年度当初には、学校医による各種検診を実施しています。健やかな体をつくるには、自分の体の状態を知ることが大切です。また、受診が必要な場合は、かかりつけの医院での受診をお願いします。

入学式 4月9日(火)

令和6年度の入学式は4月9日に行いました。35名の新入生が関小学校に入学しました。落ち着いた様子でお話を聞くことができました。

来賓の方からの1年生にお祝いの言葉に対して「ありがとうございました」とお一人お一人に返事して和やかな雰囲気での入学式になりました。



授業参観・学年懇談会 4月19日(金)

今年度最初の授業参観・学年懇談会を行いました。お忙しい中、たくさんのご参加ありがとうございました。それぞれの学級が意欲的に学習に取り組んでいる様子をご覧いただけたかと思います。学年懇談会ではそれぞれの学級の様子や大切にしていきたいことなどをお話させていただきました。

ご家庭と学校が連携して、子どもたちの成長を支えていけるよう、今後もよろしくお願いします。



6年生全国学力・学習状況調査 4月18日(木)

6年生の「全国学力・学習状況」を実施しました。今年度は、国語・算数・児童質問紙の実施です。この調査は文部科学省の行うもので、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析するものです。

また、その結果をもとに、学習状況の改善を行います。調査結果につきましては、わかり次第お知らせさせていただきます。



遠足 4月26日(金)

今年度は1～3年と4～6年の2つの分かれて遠足を実施しました。

1～3年生はサンシャインパークへ行きました。3年生が中心となってみんなで楽しむ時間を企画しました。明るく元気なお兄さん、お姉さんの姿は、微笑ましくそして頼もしいです。

4～6年生は亀山公園へ、往復12キロの距離を歩きました。臨機応変にお弁当タイムを変更し、6年生考案のゲームを楽しみました。さすが6年生です。これからもみんなの先頭で、中心になってがんばってくれる姿が楽しみです。

